
1 

パブリックコメントの結果・町の考え方 

※意見内容は原則として原文のままとしています（明らかな誤字脱字は修正し、添付資料や図表等は省

略しています）。 

No. 種別 意見内容 町の考え方 

１ 基本理念 当たり障りの無い⾔葉を並べ

た印象で、地域性や新規性が感

じられません。風土／環境、住

んでいる⼈達の特性などを勘案

し、この町、この施設にしかな

い、独⾃性のある⾔葉を選んで

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝倉運動公園が「この町、この施

設にしかない」と言われるような

公園となるためには、「朝倉だから

楽しい」、「朝倉だからまた来たい」

というような“わくわく”が必要だ

と考えています。いつ来ても楽し

い、何度でも来たいという思いに

よって人々が集まり、お金を生み

出し、その資金で新たな魅力を生

み出すことで、さらに人を呼び込

む（人もお金も“わく”）。このよう

な循環により公園を持続させるこ

とが、これからの本町に必要であ

ると考え、この基本理念を設定し

ました。 

本町や朝倉運動公園の現状・課

題等を踏まえた基本理念ですの

で、ご理解願います。 

２ 基本理念の⽂中には『経済が

循環』とありますが、それらし

き仕組みが⾒当たりません。利

⽤料、ネーミングライツ以外で、

経済が循環する仕組みをどのよ

うに考えているか書いてくださ

い。 

P44の基本コンセプト③「わくわ

くを支えつづける公園」において

記載がありますように、官民連携

手法を活用し、持続可能なパーク

マネジメントを行うことを目指し

ています。P47以降で官民連携手法

をいくつか記載していますが、こ

れらの官民連携手法のうち、どの

手法を活用するかについては、引

き続き民間事業者に対する調査を

行い、検討します。 

３ 基本コンセ

プト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本コンセプトに④を追加。 

④「人もお金も創出し環境に

優しい公園」 

人を惹きつける魅力ある公園

に人が集まり、公園と一体とし

て施設整備がぐるぐる動き、結

果、公園自体が１つの大きなエ

ンターテイメント化し雇用と経

済を創生する。 

世界唯一のエンターテイメン

ト化した公園を全国に発信する

P44基本コンセプトの「②みんな

のわくわくが集まる公園」では、関

係人口の増加やにぎわいの創出を

コンセプトとしており、「③わくわ

くを支えつづける公園」では、安

全・安心のまちづくりのほか、公園

自体がお金を生み出すことで、経

済的に自立した公園運営を行い、

公園が持続可能な公園となること

をコンセプトとしています。 

これらの基本コンセプトによ
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No. 種別 意見内容 町の考え方 

基本コンセ

プト 

とともに、全ての施設を再生可

能エネルギーで賄い、世界のモ

デルとなるような環境に優しい

公園を創生する。 

り、「人もお金も創出する公園」を

目指します。 

また、P45の整備方針「①公園全

体」において記載がありますよう

に、持続可能な未来のためにエネ

ルギー対策の推進を行います。 

４ 

 

 

整備方針 

(公園全体) 

 

 

ここでの「インクルーシブな

空間」とは、どのような意味で

しょうか？ このような⼈によ

って認識に差異の出やすい⾔葉

には、定義を書き添えてくださ

い。 

「インクルーシブな空間」とは、

年齢や国籍、障がいの有無に関わ

らず、誰もが共に利用できる空間

を意味しています。 

定義について、追記します。 

５ 

 

 

 

 

 

 

整備方針 

(スポーツ施

設) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（町民体育館）建て替えの場合、

テニスのできるスペースとライ

ン、ネット、ポールなどを提案

します。 

 

 

 

P44「②みんなのわくわくが集ま

る公園」において記載があります

ように、施設の機能については、住

民ニーズを反映した、テニスを含

めたスポーツや多目的施設を整備

し、満足度の高い施設を目指しま

す。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一コートは利便性が悪く廃

止はやむを得ないと考えます。 

第２、第３コート（オムニコー

ト）については、利用頻度が高

い故にコートのサーフェスが破

損し、イレギュラーの発生など

利用に支障が発生しています。 

各市町村の公共テニスコート

も従来は一部補修対応で延命し

てきた補修を、現在は全面のサ

ーフェス張替えで対応している

行政が多くなっています。 

転倒による障害事故の発生の

未然防止のためにも建物だけで

なく、施設全般の見直しについ

てもご配慮願います。 

 

P45「②スポーツ施設」において

記載がありますように、第２・３テ

ニスコートは、現在の機能を維持

しつつ、利用者の利便性と安全性

を十分考慮し、維持修繕を行いま

す。 

７ 特に第３コート No1 の傷み酷

く修理要す。オムニコートの砂

の偏り軽減のため暴風の壁と植

木を整備、拡充してください。 
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８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整備方針 

(スポーツ施

設) 

（旧町民プール跡地は）高低差

を活かしてスケートボード場の

検討。設計・建設・運営・管理・

安全維持は業者委嘱。 

 

 

 

 

 

 

 

 

P45「⑤スポーツ施設」において

記載がありますように、町民プー

ル跡地は、住民・利用者のニーズに

応じ、スケートボード場等のアー

バンスポーツを含め、新たな機能

への転換を検討します。 

また、P47「(2)本公園における官

民連携(PPP)の方針」において記載

がありますように、再整備時の「設

計・建設」および再整備後の「維持

管理・運営」において、官民連携手

法を導入することを目指します。 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

整備方針 

(広場) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廃止した町民プールの代替施

設として、水景施設（水遊び場）

の整備を検討します。＜４６ペ

ージ＞。この考えについて、大

いに賛同致します。 

従前、「行政改革委員会」の廃

止勧告に際しても、すべての機

能を皆無にしてしまうことに委

員のなかでも多様な意見があり

一部機能を存続させることに賛

成します。 

－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 整備方針 

（トイレ・園

路） 

 

 

 

 

 

運動場の周辺に高齢者が散歩

できる幅四尺巾くらいの道を作

ってほしい。坂の所は安全な階

段に（レンガ敷方式）等。例とし

て大垣市浅中運動公園の周辺に

あります。 

理由:①垂井町には散歩でき

る所が少ない。 

②高齢者が多くなり健康管理

が大事。 

③宮代は高台にあり空気が一

番よいし、景色が最高で気持ち

がよくなる。 

P46「④トイレ・園路」において

記載がありますように、誰もが歩

きやすく、利便性の高い園路を整

備します。 

 

 

 

 

 

 

 

11 整備方針 

 

 

 

 

 

 

整備方針に⑥⑦⑧を追加 

⑥朝倉温泉を利活用し、セミ

ナーハウス等連携し、人々が集

う食・住空間を演出するととも

に、温泉水を利用したスポーツ

治療等スポーツを愛するひとは

もちろん老若男女が集うことに

 

P45の整備方針「①公園全体」に

おいて記載がありますように、豊

かな自然環境の一つとして、温泉

の活用を検討します。 
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No. 種別 意見内容 町の考え方 

整備方針 より、結果、お金と雇用を創出

する施設整備をする。 

⑦朝倉温泉水をプールに活用

し、温泉水を使った魚養殖事業

を起業し、垂井町の特産品とし

て町内スーパー、飲食店に提供

するとともに、ふるさと納税の

対象として全国に売り込み、結

果、町税の増収を図るとともに、

垂井町全体の経済活性化と若者

を呼ぶ雇用の増進を図る。 

P45 の整備方針「②スポーツ施

設」において記載がありますよう

に、町民体育館・体育センターの建

替えにあわせて、地域活性化に繋

がる施設の導入を検討します。 

 

⑧公園施設全体にプロブスカ

イト太陽電池と蓄電施設を整備

し、公園全てのエネルギーを再

生可能エネルギーで賄い、さら

にこれを一つのモデルとして垂

井町全体に広げ、再生可能エネ

ルギーの町として全国に発信す

る。 

P45の整備方針「①公園全体」に

おいて記載がありますように、持

続可能な未来のためにエネルギー

対策の推進を行います。 
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その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツに良い思い出を持っ

ていない者にとっては、スポー

ツ施設に積極的に行きたいとは

思いません。町がスポーツの町

宣言をし、それに準ずる施設を

つくり、わくわくを生みたいの

であれば、まずは、体育の授業

で運動を強制しない／スポーツ

少年団で指導員が贔屓をしない

など、町のスポーツに対する姿

勢を変えてください。それが変

わらなければどんな施設を作っ

ても現状から変わりません。 

 

本町では｢スポーツの町｣とし

て、すべての住民が楽しみながら

健康的な生活を送れる環境づくり

の実現を目指しています。 

そのためには、施設の整備だけ

ではなく、スポーツに対する町全

体の姿勢や環境の改善も重要であ

ると認識しています。朝倉運動公

園の再整備にあたっては、環境整

備とあわせて、スポーツ団体指導

者等の意識改革にも並行して取り

組むことで、町全体が「スポーツを

楽しむ場」として引き続き前向き

な変化を生み出せるよう、努めま

す。 

13 

 

 

 

施設をより良く利⽤してもら

うには、予約のしやすさや駅か

らのアクセスのしやすさが必須

だと考えます。予約システムの

開発やバスの増便について検討

してください。 

 

施設の予約システムについて

は、令和７年２月１日から朝倉運

動公園の諸施設を含む一部の町有

施設において、「岐阜県公共施設予

約システム」 の導入により施設利

用のネット予約ができるようにな

りました。 

（バスの増便については、次の回

答へ） 
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14 その他 コミュニティバスの垂井駅⇔

朝倉公園直行便などの検討と広

範なＰＲ。 

朝倉運動公園の利便性と利用頻

度向上のため、巡回バスの垂井駅

から朝倉公園直行便の運行や巡回

バスの増便および広範なＰＲ活動

について、今後検討を行います。 

15 公園内には、「朝倉古墳群」と

地図に現在もマッピングされて

いる古墳が存在していました。 

歴史愛好家より、「ここはあると

いう人もいるし、それらしいも

のも見かけるのだが、消失と垂

井町の資料では記載されてい

る。わけがわからない。」とネッ

トに投稿されています。標識を

設置するなどして遠方からの愛

好家に説明するなどの対策をこ

の機会にしては如何でしょう

か。 

 

町では、指定文化財など、文化財

としての価値が明らかになってい

るものについて、説明標識を設置

しています。 

「朝倉古墳群」については、不明

なことが多く、文化財としての価

値付けができていませんので、将

来的に価値付けができた段階で設

置を検討します。 

 


